

Ausstellung zum Thema "Rüstungsexport"

Seit dem 13.5. dieses Monats veranstaltet der AStA eine weitere Ausstellung in der Reihe "Frieden und Abrüstung". Nachdem die letzte Ausstellung von vielen Studenten sehr gut aufgenommen wurde, haben wir uns jetzt um weitere Medien zu diesem Thema bemüht.

Die Vorliegende Ausstellung ist von der Pax Christi Gruppe in Idstein zusammengestellt worden. Obwohl die Tafeln schon relativ alt sind, haben sie bis heute noch nicht an Bedeutung verloren. Vielleicht hat das Thema Rüstungsexport sogar durch die neuerlichen Beschlüsse der Bundesregierung an Bedeutung gewonnen.

Deshalb wollen wir euch diese Ausstellung vorstellen. In groben Zügen werden zwei Bereiche angeschnitten: Einerseits werden die gesetzlichen Grundlagen auf denen überhaupt Waffen aus der Bundesrepublik exportiert werden dürfen geklärt. Andererseits wird der Versuch unternommen, die politischen und ökonomischen Ursachen für Waffenexporte zu klären. Forderungen aus diesem Wissen ergeben sich dann schon für jeden von selbst.

Wir möchten euch hiermit auffordern, euch die Ausstellung anzuschauen, und uns mitzuteilen, wie sie auf euch gewirkt hat. Wenn ihr prinzipiell Interesse habe, euch im Bereich Frieden und Abrüstung zu aktivieren, so möchten wir euch nochmals darauf hinweisen, daß es eine Arbeitsgruppe "Frieden Abrüstung" im AStA gibt. Diese AG hat ihre nächste Sitzung am 26.5.82 um 18.30 Uhr im AStA. Momentan beschäftigen wir uns mit sozialer Verteidigung.

Nun aber nochmal zu Ausstellung "Rüstungsexport". Die Ausstellung ist diesmal an Stellwänden hinter dem Audi Max aufgestellt. Dort ist sie jeden Tag von 8.00 bis 19.30 Uhr zu besichtigen. Letzter Ausstellungstag wird der 25.5. sein.